



のびのびと、**う**んと強く、**ね**っこを張れる子

長 畝 小 学 校

のうねっ子だより



第5号 令和5年5月26日(金)

運動会は大成功！ 見せた！長畝っ子の「二刀流」！！

5月20日(土)、とてもさわやかなお天気のもと、運動会が行われました。今年度は、コロナ禍前のように、一日開催となり、それぞれが練習する種目数もかなり増えて、大変でした。しかし、子どもたちは、限られた時間の中でよく練習をしていました。そのかいあって、当日は、すばらしいパフォーマンスを見せてくれました！最後の最後までねばり強くがんばった子どもたちに、のうねっ子の「**根っこ**」の伸びを見ました。そして、子どもたちの頑張りが、大人を動かし、保護者・地域の方々も先生方も含めて、学校中が一体となって盛り上がりました。あたたかい応援の声をかけ合うその姿に、「**家族のような学校**」を感じ、感動しました。子どもたちの成長をたくさん実感できた一日となりました。



ホームページブログにも
運動会の様子を掲載！
パスワード



【選手宣誓】



【青組応援】



【黄組応援】



【赤組応援】



【6年生集団行動】



【大玉送り】



【5年生大旗リレー】

子どもたちの感想より

**6年生のようになりたい！ おぼってよかった！ きんちょうした！
友だちのおかげでがんばれた！ 仕事も楽しめた！ 来年の目標ができた！..**

いろいろな思いが、次の活動への力となっていることがわかります。

- ☆おうえんは、1～6年みんなでたくさん練習して、組のみんなにエールをおくれたと思います。6年間1回も勝ったことがないのが1番くやしいです。でも、最後の運動会楽しかったです。(6年生)
- ☆この運動会で初めて学んだことをかみしめて、最高学年としての、お手本になれるつらさをどんどん知って、みんなから、「こんな6年生になりたい!」「こんな6年生にあこがれる~!」と思ってくれる6年生になりたいです。(6年生)
- ☆今年の6年生のように、応援やみんなをまとめること、そんな感じのことを、来年に向けてがんばりたいなと思いました。(5年生)
- ☆会場を盛り上げる係で、特に楽しかったのは、他の競技をやっている時に旗をふったりすることです。この係をえらんでよかったなと思いました。(5年生)
- ☆一番心に残ったのは、つなひきです。自信のあったきょうぎが負けてしまって、しようじきあきらめかけてとき、同じ色の友だちが、「負けると思ったら、負けてしまうかもしれないから、勝てると思えばいいんだよ。」と、言われました。練習のときずっと負けてしまっていた色に一度勝って、とってもうれしい気持ちでいっぱいでした。(4年生)
- ☆100メートル走を走りました。みんなのおうえんのおかげでがんばれました。6年生の100メートル走が、かぜのように速くてとてもびっくりしました。ほくも6年生になったら、あんなに速く走れるようになりたいです。(3年生)

いつも子どもたちを支えてくださる保護者の皆様・地域の皆様、ありがとうございます